

Bitte lesen

Seit einiger Zeit ist festzustellen, dass vor vielen Grundstücken das **Unkraut** auf dem Kiesstreifen nicht, oder nicht ausreichend entfernt wird. Dadurch wird jedenfalls der gepflegte Eindruck unserer Gartenanlage erheblich verschandelt. Auch das, bei manchen Grundstücken geübt zu wachsen lassen mit Unkraut und Gras, welches dann hin und wieder mit dem Rasenmäher zurückgeschnitten wird, macht auch keinen besseren Eindruck. Dieser Kiesstreifen dient dazu, das bei Regen anfallende Wasser aufzufangen bzw. abzuleiten, da sonst keine geeignete Einrichtung z.B. Kanal vorhanden ist. Ich bitte Sie daher den Kiesstreifen regelmäßig von Unkraut und auch Laub zu reinigen, um unsere Gartenanlage und auch Ihr Grundstück gepflegt zu präsentieren.

Jene Eigentümer welche nur selten bzw. nur nach Aufforderung, gerade nur das Notwendigste an „Pflege“ auf ihrem Grundstück durchführen, werde ich gesondert verständigen.

Auszug aus der Geschäftsordnung:

1.1 Kleingärten dienen der individuellen Erholung und Gesundheit des benutzungsberechtigten Personenkreises. Kleingärten sind gärtnerisch auszugestalten und zu pflegen. (Gilt auch für Eigentümer, welche ihr Grundstück nur zur Spekulation verwenden, weil bei den Banken keine, oder nur geringe Zinsen für Einlagen bezahlt werden.)

6.1 Die Bereiche von Wegen und sonstigen befestigten Flächen müssen die Niederschlagsversickerung gewährleisten.

Ich möchte Sie zum wiederholten Mal daran erinnern, dass aus Umwelt- und Kostengründen der Müll getrennt werden muss. Es kann nicht sein, dass von einigen Gartenbesitzern Dinge in den Restmüllcontainer gegeben werden, die entweder in den Papier- Plastikflaschen- Metall- oder Biomüllcontainer gehören. Diese Container stehen direkt nebeneinander auf unserem Müllplatz. Die „Bequemlichkeit“, alles in den Restmüllcontainer zu werfen kostet, wenn wir einen zweiten Restmüllcontainer brauchen, eine Menge Geld. 1 Container kostet im Jahr € 4400.-. Rasenmäher, Elektrogeräte, Verpackungen von Kühlschränken, Waschmaschinen, Stereoanlagen Einrichtungsgegenstände und dergleichen sind unbedingt auf die Mülldeponie zu bringen.

Wenn die Stadtverwaltung, unser Steuergeld manchmal sinnlos verschleudert, wird zu Recht geschimpft. Machen wir es im eigenen Interesse besser.

Ihr Obmann